



Regierungsratsbeschluss vom 09. Januar 2024

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Basler Bach-Chor, Konzert Matthäuspassion

P231835

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Basler Bach-Chor für das Konzert «Matthäuspassion» am 16. und 17. März 2024 in der Martinskirche in Basel einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 22'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das Konzert «Matthäuspassion» am 16. und 17. März 2024 in der Martinskirche in Basel einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von 22'000 Franken bewilligt. Der Basler Bach-Chor kann auf eine über 110-jährige Tradition zurückblicken und ist ein wichtiger Bestandteil des Basler Kulturlebens. Durch sein hohes musikalisches Niveau und die Zusammenarbeit mit Profi-Orchestern und hochkarätigen Solisten zieht der Chor immer wieder die Zuhörenden aus Basel und der Region in den Bann.

